

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 14. November 2018

Altpapier-, Karton- und Altmetallsammlung 2018

Die Altpapier-, Karton- und Altmetallsammlung wird durch die Kommission Schneesportlager durchgeführt. Die nächste Sammlung findet am Samstag, 17. November 2018 statt – die Altpapier- und Kartonmulden stehen ab Donnerstag, 15. November 2018 und die Altmetallmulde, bereits ab Freitag, 9. November bis Donnerstagmorgen, 15. November 2018, auf dem Mehrzweckhallenplatz bereit. Wir starten mit der Altpapier- und Kartonsammlung am Samstag-Vormittag, 17. November 2018, um 09.00 Uhr. Bitte stellen Sie das Altpapier und den Karton bis spätestens um 08.45 Uhr, gut sichtbar und vor Regen geschützt, an den Strassenrand. Die Schüler/innen sind Ihnen dankbar, wenn die Bündel nicht mehr als 5 kg wiegen. Zu schwere oder nicht gebündelte Pakete müssen wir leider stehen lassen. Firmen, welche grössere Mengen Altpapier oder Karton entsorgen, werden gebeten, diese direkt zu den bereit gestellten Mulden bei der Mehrzweckhalle zu bringen. Das Altmetall kann von Freitag, 9. bis Freitag, 15. November 2018, selbständig in der dafür vorgesehenen Mulde auf dem Mehrzweckhallenplatz entsorgt werden. Der Erlös aus der Altpapier-, Karton- und Altmetallsammlung geht vollständig zu Gunsten der Finanzierung des Schneesportlagers Schupfart. Die Kommission Schneesportlager dankt Ihnen für Ihre wertvolle Unterstützung.

Rechnungsabschluss

Personen, welche gegenüber der Gemeinde Schupfart für das Jahr 2018 noch Guthaben oder Forderungen geltend machen wollen, werden gebeten, diese bis spätestens am 5. Dezember 2018 in Rechnung zu stellen – Abteilung Finanzen.

Regionalpolizei Unteres Fricktal – Radar-Messung

Am Dienstag, 23. Oktober 2018, von 06.30 bis 08.40 Uhr, hat die Regionalpolizei Unteres Fricktal an der Eikerstrasse, Fahrtrichtung Zentrum und Fahrtrichtung Eiken, im signalisierten 50 km/h-Bereich (Nebenstrasse innerorts), eine Radar-Messung durchgeführt. Innert 2 Stunden sind total 622 Fahrzeuge gemessen worden. Davon haben 34 Fahrzeuge eine Geschwindigkeitsübertretung begangen – die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 65 km/h. Der Gemeinderat dankt allen Motorfahrzeuglenkern, welche die Fahrgeschwindigkeit den Gegebenheiten anpassen und sich an die signalisierte Höchstgeschwindigkeit halten.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 13. November 2018/JST